

NEWSPAPER

Dukungan Pemerintah Percepatan, Babinsa Desa Bulu Cindea Lakukan Penertiban Penerimaan BLT

HermanDjide - PANGKEP.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 28, 2022 - 05:41



Babinsa Desa Bulu Cindea Muhammad Hasbi

PANGKEP – Koramil 1421-03/Bungoro. Dalam rangka mendukung pemerintah dalam percepatan penanganan covid-19 serta pemerataan vaksinasi covid-19 di

wilayah Koramil 03/Bungoro Kodim 1421/Pangkep,

Babinsa wilayah Desa Bulu Cindea bersama Tiga Pilar Bantu PEMDES warga Penerima hak Bantuan Sosial BLT-DD dan penerima Insentif perangkat Desa dan kegiatan Vaksin covid 19.

saat pemberian Hak Bantaun dirangkaikan Vaksin covid 19 di wilayah kinerja Babinsa masing masing di wilayah Koramil 1421-03/Bungoro, Kab. Pangkajene dan kepulauan, Selasa (27/09/2022).

Dalam pelaksanaannya kegiatan Pemberian hak Bantuan dan Vaksin covid 19 bagi warga tersebut, terlaksana berkat kerjasama antara Instansi Pemerintahan Desa dengan tiga pilar setempat, yakni (Kades, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, dan tenaga kesehatan Puskesmas setempat.

Menurut kepala Desa Bulu Cindea saat ini, menyampaikan kepada media bahwa kegiatan vaksinasi tersebut menargetkan sebanyak kurang lebih 115 KK warga penerima hak Bantuan Sosial BLT-DD untuk warga yang kena dampak covid 19 di wilayah Desa Bulu Cindea.

Target sekitar 181 warga dalam vaksinasi covid 19 yang warga penerima Bantuan sosial BLT-DD dan Penerima Insentif- perangkat Desa ini".

"Namun demikian, warga yang vaksin tidak semuanya karena dari jumlah penerima hak bantuan sosial BLT-DD 115.KK dan penerima Insentif perangkat Desa sudah banyak juga yang sudah tervaksin 1.2 dan ke 3 BOOSTER, dan sampai selesai kegiatan vaksin mendapatkan hasil jumlah yg sesuai target yang dapat tervaksin",jelasnya.

Terlihat di lokasi kegiatan Tim PPKM Desa, Babinsa dan Bhabinkamtibmas membantu pihak warga untuk menertibkan serta mengatur giliran penerimaan Bansos, penerimaan Insentif dan vaksinasi C19.

Di tempat lain Danramil 03/Bungoro Mayor Inf Muhamad. Tahir dalam rilis tertulisnya mengatakan, "Kegiatan Vaksinasi untuk warga tersebut kami lakukan pendampingan secara terus menerus diwilayah Koramil 03/Bungoro sampai dengan waktu yang tidak di tentukan, yang mana targetnya seluruh warga dapat tervaksin semuanya",ucap Danramil.

"Dengan begitu dapat mempercepat herd imunity dilingkungan masyarakat",jelasnya.

"Dan harapan kami, agar warga di wilayah Koramil 03/Bungoro khususnya wilayah Desa Bulu Cindea dapat terlindungi dari paparan covid-19",tutup Danramil.

Pelaksanaan penerimaan BLT , insentif dan vaksinasi covid-19 di Desa Bulu Cindea ini di mana kinerja Babinsa dapat terlaksana dengan aman dan tertib berkat kerjasama Tim PPKM Desa danTiga Pilar (Kades, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, Staf Desa, yang turut dibantu oleh tenaga kesehatan dimana di wilayah punya lintas sektor 2 PKM Puskesmas Bowong Cindea dan selalu menghimbau jaga protokol kesehatan selama Pandemi c19.(Herman Djide)